

# *Candidata presidencial de Ecuador promete revertir concesión del campo Sacha*

---



**Imagen: AP News.**

Quito, 5 mar (RHC) La candidata presidencial, Luisa González, de la Revolución Ciudadana (RC), prometió este miércoles que de ganar las elecciones el próximo 13 de abril revertirá la adjudicación a un consorcio extranjero del campo petrolero Sacha.

En una entrevista con una emisora local, la aspirante a la jefatura del Ejecutivo -que se medirá en balotaje frente al actual mandatario, Daniel Noboa- afirmó que el acuerdo para ceder las operaciones del yacimiento fue realizado “al margen de la ley”.

“Lo vamos a echar abajo, lo vamos a revertir, porque no vamos a entregar los recursos de los ecuatorianos, cuando aquí se ha hecho un contrato al margen de la ley”, aseveró.

Asimismo, la representante de la RC advirtió sobre la posibilidad de que existan cláusulas de arbitraje internacional incluidas en el contrato, lo cual violaría la Constitución y la voluntad soberana del pueblo, que rechazó ese tipo de intermediaciones en una consulta popular de 2024.

Amodaimi-Oil Company S.L y Petrolia conforman el consorcio Sinopetrol, al cual el Ministerio de Energía y Minas adjudicó la operación de Sacha, el campo petrolero más productivo del país.

Actualmente, el Estado controla el 100 por ciento de la producción de ese bloque, sin embargo, con el nuevo esquema, Ecuador recibirá entre el 12,5 por ciento y un máximo del 26,5 por ciento de la producción, y esto último sólo si el precio del barril de crudo alcanza 120 dólares.

González rechazó la afirmación de la ministra de Energía y Minas, Inés Manzano, de que Sacha es la joya de la corona, pero está oxidada, pues produce 77 mil barriles de crudo por día.

También la candidata dijo que recontractaría a los funcionarios de Petroecuador despedidos por no firmar informes para ceder al consorcio extranjero la operación y exploración del bloque extractivo, “se negaron a traicionar la Patria».

Asimismo, se refirió a los presuntos vínculos de la familia Noboa, con la reciente adjudicación de Sacha y alertó que el actual Gobierno “está repartiéndose el Estado y llevándose el país en peso”.

El pasado lunes, Manzano confirmó la adjudicación del campo Sacha, ubicado en la provincia amazónica de Orellana, aunque aclaró que el contrato no está firmado, pues faltan algunos trámites y el pago de una prima de mil 500 millones de dólares.

La Asociación de Trabajadores de la Energía y el Petróleo (Antep) calificó como “estafa disfrazada de buenas intenciones” la decisión del Gobierno ecuatoriano de adjudicar a un consorcio extranjero el bloque extractivo más productivo del país. (Fuente: Prensa Latina ).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378072-candidata-presidencial-de-ecuador-promete-revertir-concesion-del-campo-sacha>



**Radio Habana Cuba**